

Elegidos en Pinar del Río mejores atletas de 2017

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Sábado, 18 Noviembre 2017 14:35

Escrito por Kitin Rodríguez Girado

Visto: 12344



Roniel Iglesias, mejor atleta individual en el sector masculino En el encuentro mensual que realizan los periodistas de los diferentes medios de difusión masivos en Pinar del Río con los miembros de la Dirección Provincial de Deportes, fueron seleccionados en esta provincia los mejores atletas del año.

Resultó elegido como el mejor atleta individual en el sector masculino, el boxeador Roniel Iglesias, medallista de plata en la Serie Mundial de Boxeo celebrada en Kazajstán y en el Mundial de Boxeo que tuvo por sede a Alemania. Por su parte Yarisley Silva no encontró objeción alguna en alzarse con la máxima distinción en el orden femenino.

Fue defendida de igual, con mucha justeza la elección del lanzador Liván Moinelo, como mejor atleta masculino colectivo y la voleibolista Laura Beatriz Suárez Hernández. Moinelo Participó en el Clásico Mundial, alcanzó el Cuarto lugar en la Serie del Caribe y contratado por sus resultados en la Liga Japonesa, terminando campeón con su equipo Halcones de SoftBank. Mientras Laura Beatriz obtuvo plata en el Pre mundial NORCECA celebrado en Canadá donde el equipo de mayores clasificó para el Campeonato Mundial y sexto Lugar en el Campeonato

Elegidos en Pinar del Río mejores atletas de 2017

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Sábado, 18 Noviembre 2017 14:35

Escrito por Kitin Rodríguez Girado

Visto: 12344

Mundial Sub. 23 celebrado en Eslovaquia.

Los diez mejores atletas del año en Pinar del Río son: 1- Lázaro Álvarez Estrada (boxeo) 2- Vladimir Baños Chacón (béisbol) 3- Lisandra Lima Cuní (pelota vasca) 4- Yerisbel Miranda LLanes (ajedrez) 5- Yosiel Monterrey Ramírez (baloncesto) 6- Raciél Orlando Herrera Cabrera (voleibol) 7- Raidel Martínez Pérez (béisbol) 8- Yuniabel Contreras Maqueira (atletismo)-marcha 9- Lisi Castillo Cáceres (tenis de mesa) 10- Yislena Hernández Guzmán (remo)

Los participantes en el encuentro coincidieron en otorgar menciones al joven atleta de motocross Reidi Morejón por sus significativos resultados alcanzados en el Campeonato Nacional de la disciplina y a la reconocida trebejista Lisandra Ordaz Valdés, quien arribó recientemente a los 2400 puntos ELO.

El deporte individual más destacado fue el Tiro con Arco, con mención para el motocross, mientras que en la categoría de colectivo el voleibol se llevó los máximos honores. Sin discusión alguna el equipo más destacado del año es el de baloncesto rama masculina por su triunfo inédito en la Liga Superior de este año. Reconocidos además, Jesús Alejandro Martínez de Armas como el mejor entrenador de alto rendimiento y Yarelis Véliz Arencibia como entrenadora más destacada en la base, ambos de tiro con arco.

El mejor árbitro resultó ser Wilfredo Vázquez Calero de boxeo; y elegidos como los mejores atletas discapacitados los nadadores Adiel Montano, Yasmani Izquierdo y de atletismo Yorizán Monterrey, de la ANSOC, ANCI Y ACLIFIM, respectivamente. En este sector el entrenador más destacado es José Raúl Camacho Zamora, el mejor profesor de Educación Física en Pinar del Río, José Luis Lezcano Hernández y mejor activista Roldán Breijo Mena.

Elegidos en Pinar del Río mejores atletas de 2017

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Sábado, 18 Noviembre 2017 14:35

Escrito por Kitin Rodríguez Girado

Visto: 12344



Yarisley Silva mejor atleta individual femenina